

1. Was hat Sie bewegt für den Gemeinderat zu kandidieren?

Biberbach ist meine Heimat, und mir liegt die Zukunft unseres Ortes sehr am Herzen.

Ich möchte nicht nur zuschauen, sondern Verantwortung übernehmen und aktiv mitgestalten.

Im Gemeinderat will ich mich für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger sowie für ein lebendiges, zukunftsfähiges Biberbach einsetzen.

2. Welche Projekte möchten Sie in dieser Wahlperiode umsetzen?

- Ausbau der Katastrophenschutzversorgung für die Bürgerinnen und Bürger von Biberbach

- Verbesserung des Hochwasserschutzes in der Marktgemeinde

- Stärkung der heimischen Betriebe, Verbesserung der Standortbedingungen für Unternehmen und eine engagierte Unterstützung des Gewerbes in Biberbach.

3. Mein „Herzensprojekt“ ist ..., weil

Mein Herzensprojekt ist der Katastrophenschutz, weil er die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger gewährleistet. Durch meine Erfahrung als Feuerwehrkommandant und die Erlebnisse beim Hochwasser 2024 kenne ich den Handlungsbedarf und die kritischen Punkte in unserer Gemeinde sehr genau und möchte hier gezielt Verbesserungen vorantreiben.

4. Wie kann man Ihrer Meinung nach Biberbach attraktiver für Gewerbetreibende machen ?

Biberbach kann für Gewerbetreibende attraktiver werden, indem verlässliche und transparente Rahmenbedingungen geschaffen, Genehmigungsverfahren pragmatisch begleitet und die regionale Wirtschaft aktiv unterstützt werden.

Zusätzlich halte ich einen Gewerbeverband für sinnvoll, um die Betriebe besser zu vernetzen, den Austausch zu fördern und gemeinsame Interessen stärker zu vertreten.

5. Haben Sie eine Idee, wie die Verschuldung der Gemeinde Biberbach verringert werden kann?

Die Verschuldung der Gemeinde kann durch eine klare Priorisierung der Projekte, wirtschaftlich sinnvolle Investitionen und einen verantwortungsvollen Umgang mit den Finanzen reduziert werden. Durch die gezielte Ansiedlung von Betrieben können zudem zusätzliche Gewerbeeinnahmen erzielt und die finanzielle Basis der Gemeinde nachhaltig gestärkt werden.

6. Was müsste beim Thema Kinderbetreuung (Kita, Mittagsbetreuung etc.) verbessert werden?

Überprüfung der derzeitigen Elternbeiträge in den jeweiligen Buchungszeiten sowie Berücksichtigung der gesetzlich vorgesehenen schrittweisen Einführung der Ganztagsbetreuung an Grundschulen.

7. Welche konkreten Pläne haben Sie, um die Lebensqualität behinderter und älterer Menschen in unserer Kommune zu verbessern?

Dank des großen Engagements von Bürgerinnen und Bürgern aus Biberbach konnte die Stiftung „Herz zeigen“ für unsere Marktgemeinde gewonnen werden. In den kommenden Jahren wird dadurch ein Projekt realisiert, das für die betroffenen Menschen eine deutliche Verbesserung ihrer Lebensqualität bedeutet. Insgesamt sind wir in diesem Bereich für die Zukunft sehr gut aufgestellt.

8. Meine Idee für die Nahversorgung in Biberbach ist....

Meine Idee für die Nahversorgung in Biberbach ist, bestehende Angebote gezielt zu stärken und das Angebot für unsere Bürger zu erweitern. Denkbar sind dabei zusätzliche Betriebe, die Getränke oder Artikel des täglichen Bedarfs anbieten und so die Versorgung vor Ort weiter verbessern.

9. Wie kann das Zusammengehörigkeitsgefühl der Ortsteile gestärkt werden?

Das Zusammengehörigkeitsgefühl kann durch die gleichberechtigte Einbindung aller Ortsteile, gemeinsame Projekte und transparente Kommunikation gestärkt werden. Ein gemeindeweites Fest oder Treffen, das jährlich in einem anderen Ortsteil stattfindet, kann z.B. Begegnungen fördern und das Wir-Gefühl stärken.

10. Das wollte ich unbedingt meinen Wählern noch mitteilen...

Eine starke Gemeinde lebt von einem respektvollen Miteinander aller Ortsteile, klaren Entscheidungen und einer nachhaltigen Entwicklung. Kluges, verantwortungsvolles Wirtschaften ist die Grundlage einer zukunftssicheren Gemeinde, in der sich alle Menschen wohlfühlen und sicher leben können.

11. Ich würde auch mal nicht mit meiner Partei/Gruppierung stimmen, wenn ich persönlich in der Sache anderer Meinung bin.

ja nein